



Le Météo-fil.

en Rhône et Loire



Editorial

Difficile de ne pas utiliser l'actualité et ce match ASSE-Montpellier sous la neige de ce samedi 9 février 2013, quand on se trouve au cœur de l'événement !

La photographie principale permet à peine de deviner les lumières du stade au maximum de la chute. Elles apparaissent habituellement comme dans le carton placé en dessous ! La sortie a été encore plus épique avec les voies de dégagement obstruées jusqu'à 21h 30 pour un match commencé à 17h, en bas à droite, tout cela pour des masses neigeuses banales représentées en bas à gauche.

Vous aurez l'occasion de venir **le 6 avril** dans ce lieu qui entretient un rapport si particulier avec le climat pour **l'assemblée générale de notre association qui se tiendra à la « maison de quartier du soleil »**, tout un programme vu le temps d'aujourd'hui.

Retenez bien cette date, c'était la seule possible en raison de nos obligations respectives et je reprendrai bientôt contact avec vous à ce sujet (convocation, programme, plan, adresse etc.)

Terminez bien l'hiver !